
瑞穂市長　堀孝正様

要　望

団体名

代表

平成22年6月22目

みずば･まちづくりの会

　　古川貴敏　　印

住所　瑞穂市穂積3058番地29

電話 ０５８－３２６－１８９５

要望内容

場所

要望理由

その他

本書は瑞穂市穂積2324-3番地(市民センクー南の中川沿い)が、市民セン

ターの駐車場となることを希望し､再検討をお願いするものであります。

なお目的は､市民センターが利便性の良い施設になることでありますので、

要望地に駐車場整備が困難な場合は､その理由を明確に提示レ(ﾌいただく

と典に､駐車場不足に対する市の取り組みを､合わせて提示していただけま

すようお願いするものでありますっ

瑞穂市穂積2324－3

市民センターは､利用者が多いにもかかわらず車の収容台数が少ない施

設であり、以前より改善を望杓声が多く聞かれております。

市は｢市役所駐車場を利用して欲しい｣、｢民有他の駐車場増設は対応で

きない｣との回答をされているようですが､私ともにもう少し詳細な回答を

お聞きしたく、本要望書を提出するちのであります。

一例をあげますと､催事の際には駐車場不足が明らかですが､これに対し

市はどういった対応をされているのか。

また県道を横断するための昇降設備は､障がい昔々高齢者には極めて困

難となりますが､こういった福祉をどのように考えてみえるのかっ

駐車場増設が出来ない理由は､財政上の問題なのか､それとち所有者と

の交渉が困難であるためなのかっ

土地取得でなく借り上げの措置は考えられないか等々、納得できない数々

の事項に問し説明をいただけますよう、別紙書類を添えて要望いたしますっ

別途資料(3枚)を添付いたします、



市民センター駐車場の増設要望について

　　2010年6月22目

みずほ･まちづくりの会

　初夏の候､ますますご清祥のこととお慶び申し上げますっ　ざ帆市民センター駐車場の増設の要望

が市民から以前よりあります｡この伴に関して､若干の御説明、御回答を戴くとともに、当会の考え方を

ご理解いただき､あらためて増設について再検討をお願いいたします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　記

現状

･市民センターは常時利用者が非常に多い公民館であるっ

･市民センター前の駐車場は収容台数が少なく狭い。

･入らない場合には本巣縦貫道を挟んだ市役所駐車場にとめる必､要がある｡利用者全員が使える状

態ではない。

･車道の横断のために地下道･歩道橋典に階段の上り下りかおり、お年寄りにはきつい。

･高齢化により、階段の上り下りが困難な利用者が増加している。

･特に展示会等催事の際には荷物の搬入等､近傍に止めたいという要望かおる。

現在までの市民への回答

･市長､および拒当課に､『市民センター南西部の河川原の空き地を駐車場にしてはレヽ』と要望。

･『土地の確保ができない』との回答っ

みずほ･まちづくりの会の考え方

a)財政上､余裕がないごとに承知している。

b)該当他の確保ができない理由が知りたいっ

c)該当の上地が民布地であったとしても

　　購入する、レ借り上げるレイ崔事など必要な場合のみ借りる等

のさ圭ざまな検討がされているはずであり、もう少し具体的に説明がほしい。

d)堤防隣接地であり、所有者としても利用は制限されているのではないかと考えている。

e)該当駐車場に隣接する道路巾は余り余裕がなく、駐車場として整備されれば特に僑を車がすれ違

い時の退避スペースが確保する等の対応ができるといった利点かおる。

削崔事の際には、臨時に北側の病院の駐車場を利用させてもらうといったことも検討に値するのでは。

h)市民七ンクー西側の水田を借り上げ整備する方法も考えられる。

i)今年度は穂積小学校西に駐車場が整備予定であり、また昨年度は呂久小簾絃圃駐車場が整備さ

れており、参考のため内容が知りたい。

要望

a)上記を踏圭えて市民七ンタＴ駐車場の増設についての再検討をお願いしますっ

b)催事の前後には既存駐車場に荷物搬入スペースを確保、明示等の現状以上に臨機応変な対応を

お願いします、



質問事項

a)現状､市民センターの駐車場の収容能力は河合ですか？

b)稼働率は催事時を除く平目、休日どの程度ですか？

c)催事時には駐車場に関して特段の対応はされていますか。

d)該当民有地に対する市の考え、対応結果などを教えてくださいパ所有者との交渉が難しく、進展し

ない等)

d)該当民有地が利用可能となった場合､舗装､擁壁工事などの投資をせず利用できるものか。また工

事が必要な場合にはどの程度費用が�､要か八百万円単位で可)

e)最低限度の投資で(現状のまま)利用した場合、どの程度の収容台数が見込めますか。

f)借り上げた場合の賃料､購入した場合はそれぞれ､どの程度費用が必要か。(百万円単位で可)

その他の質問事項

今年度に予定されている｢穂積小学校西に(借上げ)駐車場整備工事｣、と昨年度実施された｢呂久小

面紅園駐車場整備工事｣について

a)概算費用はどの程度、工事費､年間賃料(概算)を見込み､あるいは計上されていますかっ

b)駐車場収容台数､広さ(何�)は？

c)駐車場整備の必要性はどの程度ですか？小学校駐車場は来客用ですか教職試用ですか。

上記についてお忙しい折ではございますが７月２３日までに書面での御回答の程よろしお

願いします。

また戴いた回答はホームページ上で公開させていただくことも考えておりますので､その旨よろしくお

願いします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上
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